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          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ методов минимизации кредитных рисков (на примере ПАО «Банк ВТБ»)». 
Предметом данной выпускной квалификационной работы является кредитный риск. 
Объектом исследования выступает публичное акционерное общество «Банк ВТБ».  
Целью выпускной квалификационной работы является анализ методов минимизации кредитных рисков на примере ПАО «Банк ВТБ». 
Для решения поставленной цели необходимо решить следующие задачи: 
1. Рассмотреть теоретические основы управления кредитными рисками банковской системы. Рассмотреть банковскую систему в целом и изучить ее элементы. 
2. Провести общую организационно-управленческую характеристику ПАО «Банк ВТБ». Проанализировать систему управления кредитных рисков. 
3. Выявить основные направления по минимизации кредитных рисков. 
В результате в процессе работы цели и задачи были достигнуты.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is analysis of methods for minimizing credit risks (on the example of PJSC «VTB Bank»). 
The subject of this final qualification work is credit risk. 
The object of the research is PJSC VTB Bank. 
The aim of the final qualification work is to analyze methods of minimizing credit risks on the example of PJSC VTB Bank. 
To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks:
 1. Consider the theoretical foundations of credit risk management in the banking system. Consider the banking system as a whole and study its elements. 
2. Conduct a General organizational and management characteristic of PJSC VTB Bank. Analyze the credit risk management system. 
3. Identify the main directions for minimizing credit risks. 
As a result, the goals and objectives of the work were achieved.
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